

La résidence UCJG François-Béguier fête ses 50 ans aujourd'hui

Anniversaire. L'antenne villeurbannaise de la Young men's christian association (Ymca), sous l'égide de l'Union chrétienne de jeunes gens, fête son cinquantenaire aujourd'hui, à l'occasion d'une initiative mondiale autour du basket.

C'est en 1962 que les bâtiments de la résidence François-Béguier ont été construits. L'association locale UCJG (Union chrétienne de jeunes gens, membre du réseau Ymca) a développé quatre activités à Villeurbanne. La première est gestion d'un foyer de jeunes travailleurs où 168 jeunes, de 17 à 25 ans, sont encadrés par treize salariés, dont cinq éducateurs. Ces jeunes viennent de toute la France (majoritairement du Grand Lyon, à 55 %) et des DOM TOM. Dix studios sont également mis à disposition de familles monoparentales. La seconde activité consiste à gérer un centre de formation. 171 jeunes ont ainsi été formés en 2011 (six mois de stage, dont un mois en entreprise). 43 % des stagiaires ont trouvé

un débouché, que ce soit un emploi ou une formation qualifiante. L'UCJG s'occupe aussi de l'accompagnement de personnes bénéficiant du RSA : 542 Villeurbannais ont été concernés en 2011, 280 parmi eux ont retrouvé un emploi. Des entretiens individuels ont lieu une fois tous les 15 jours.

L'association gère également une maison de vacances à Villard-sur-Doron (en Savoie) qui peut accueillir jusqu'à 39 personnes. L'UCJG est principalement soutenue par le Département et la Région Rhône-Alpes. Aujourd'hui, le centre ouvre ses portes au grand public, à partir de 14 heures, pour faire découvrir ses activités. Des activités et animations animeront l'après-midi (lire ci-dessous). ■



■ Sept formateurs dispensent des cours aux jeunes envoyés par la Région Rhône-Alpes, les missions locales et Pôle Emploi. Photo François Najar



■ Le sport a toujours été intégré dans les programmes des Ymca-UCJG. Photo François Najar

Le programme des portes ouvertes

Aujourd'hui à partir de 14 heures :

- Démonstrations de basket en partenariat avec l'Asvel et les Big bang ballers.
- Animation musicale avec Haricots noirs et Cosmic jazz society.
- Animation déambulatoire du cirque « Les Invités surprises ».
- Shoots de basket en vues du record.
- Liaison internet avec un centre Ymca en Afrique du Sud.
- Exposition sur les Ymca.

Pratique

Résidence UCJG François-Béguier

1, rue de Charny,
à Villeurbanne.
Tél. 04 81 76 13 60
Bus C9 arrêt Montchat/
place Ronde, ou C26 arrêt
Gare de Villeurbanne.